JAWRO night に参加して

市立宇和島病院 放射線科 兵頭 悠子

2017 年 4 月 15 日に開催された JAWRO night に参加させていただきましたのでご報告致します。

今回の JAWRO 開催に際して中島先生に声をかけていただき、JAWRO に初めて参加をさせていただくことができました。特別講演では、科学とジェンダーについて大変貴重なお話を拝聴させていただきました。ご講演の中で、今までの生活で当たり前のように受け入れていた考え方が、本能ではなく歴史の中で生まれた考え方であったことは衝撃であり、ジェンダーについての認識を大きく改めるきっかけとなりました。

17時30分よりのJAWRO night は桜木駅町駅近くの落ち着いた雰囲気で素敵なお店で開催されました。初めてお会いする先生ばかりで非常に緊張しており、口ばかりが先に回ってしまいましたが、それでも皆様、気さくに接していただき、本当に楽しい時間を過ごすことができました。おいしい料理とお酒をいただきながら、仕事のことから家庭の事まで参考になるお話をたくさん聞くことができ、お忙しい中でどのように両立をしていらっしゃるのかなどとても興味深く、楽しくお話しさせていただくことができました。

私は放射線技師でありまだまだ男性の多い職場であるので、仕事の環境ひとつをみても、 男性の考え方に基づいた整備が多くなされているように思います。今回たくさんの素敵で パワフルな働く先生方と接することができ、貴重なお話をたくさん聞くことができました。 今回体験させていただいたことを自身の職場を少しでも良くするために生かしていければ 思います。このような楽しい時間を過ごさせていただき、本当にありがとうございました。